



当社欧州子会社のテレマティクス保険商品が イタリア「インシュアテックサミット 2020」で最優秀賞を受賞

2020年10月16日

MS&ADインシュアランスグループのあいおいニッセイ同和損害保険株式会社（社長：金杉 恭三）欧州現地法人の子会社である Toyota Insurance Management SE（以下、TIM）^{※1}が開発したテレマティクス自動車保険「WeHybrid Insurance」が、イタリア「インシュアテックサミット 2020」の個人向け商品部門において最優秀賞を受賞しましたので、お知らせします。

※1 総合保険マネジメント会社(当社の欧州持株会社とトヨタファイナンシャルサービス株式会社英国法人の合弁会社)

1. 背景

当社はテレマティクス技術と保険を融合したインシュアテックに強みを持つ保険会社として、グローバルにテレマティクス自動車保険の販売を展開しており、欧州ではTIMがトヨタの欧州ディストリビューターと連携し、トヨタ/レクサスのコネクティッドカー^{※2}の魅力増しに貢献するテレマティクス自動車保険を開発、販売推進を行っています。

この度、トヨタのハイブリッド車向けにテレマティクス自動車保険「WeHybrid Insurance」を開発し、2020年9月にイタリアで販売を開始した新型ヤリスハイブリッドより取り扱いを始めました。

本商品はテレマティクス技術を活用した革新的な自動車保険として、イタリア「インシュアテックサミット 2020」にノミネートされ、最優秀賞を受賞しました。

※2 専用通信機器を通じて車両運行情報（走行距離・運転特性）を自動的に送信する車両

2. 概要

(1) WeHybrid Insurance

トヨタのコネクティッドカーから取得した走行データを活用し、EVモード走行（電気モーターを利用した走行）時の保険料を無料^{※3}にするテレマティクス自動車保険です。ドライバーに緩やかなアクセル・ブレーキ操作を促し^{※4}、燃費向上によるCo2排出量の削減効果も期待できます。

※3 EV走行時の保険料を無料にする商品はイタリアのみ、他国ではEV走行の割合に応じて割引する商品を展開

※4 ハイブリッド車では、駆動用電池が十分な場合は自動的に電気モーターのみを利用してEV走行しますが、急アクセル等で一時的にパワーが必要になると、ガソリンエンジンを併用したハイブリッド走行に切り替わります

(2) イタリアインシュアテックサミット 2020

2020年9月17日に初開催され、2万人以上の参加者、24ヶ国から100人以上の講演者が集まりました。個人向け商品、法人向け商品、AIサービス等15部門のアワードが発表され、「WeHybrid Insurance」は個人向けデジタル商品部門で商品の品質、技術力、社会貢献性等が高く評価されました。

イベント	Italian Insurtech Summit 2020	
主催者	Italian Insurtech Association (イタリアインシュアテック協会)	
内容	イタリア保険業界におけるデジタル技術革新の加速を目的としたサミット。金融、IT、クリエイティブ等の各分野から幅広く専門家が集まり講演を実施。	

<p>受賞 コメント</p>	<p>WeHybrid Insurance は、MS & ADインシュアランス グループのグローバルビジョンに基づいた保険商品で、保険業界に真の革新をもたらしました。テレマティクス技術を活用することで、安全運転による事故削減、燃費向上・Co2 排出量削減効果を促し、EV モードで走行したドライバーに保険料の節減や先進的なテレマティクスサービスを還元することができます。</p>	 <p>TIM イタリア支店 CEO Mario La Femina 氏</p>
--------------------	---	--

3. 今後の展開

WeHybrid Insurance は欧州他国でも販売を開始しており、今後もトヨタのネクティッド戦略と連携しながらテレマティクス自動車保険・サービスを開発し、モビリティ社会における新たな価値の創造に取り組めます。

以上

当社は、社会との共通価値を創造し、目指す社会像である「レジリエントでサステナブルな社会」を実現するため、SDGs（持続可能な開発目標）を道しるべとし、地域の皆さまに貢献する活動を行ってまいります。



9 産業と地域革新の基盤をつくろう



15 陸の豊かさも守ろう



17 パートナーシップで目標を達成しよう

